

## “Torrejón es un pueblo sin servicios, pero tiene una deuda millonaria”

Miguel Figueruelo, candidato del PSOE a la Alcaldía de Torrejón del Rey

**El candidato del PSOE a la Alcaldía de Torrejón del Rey lleva ocho años en el Ayuntamiento como concejal, y destaca que su labor desde la oposición se ha desarrollado siempre “a pie de obra”.**

**¿Cuál ha sido su gestión municipal en estos años?**

Mi labor, y la de todo el grupo municipal socialista, ha sido doble: un control estricto de la nefasta gestión del Equipo de Gobierno del PP, y también plantear iniciativas para el buen funcionamiento del pueblo, que han sido rechazadas sistemáticamente.

**¿Cómo ve la situación actual del Ayuntamiento?**

El actual Equipo del Gobierno es como ese vagón de tren detenido en la nada, en un viaje a ninguna parte. Son una oficina de recaudación, con muy mala gestión económica, despilfarro y opacidad. El principal problema es que en nuestro pueblo siempre han gobernado los mismos. En 36 años de democracia, no se ha producido ningún cambio de gobierno municipal. Por eso, gobiernan de espaldas a la mayoría de los ciudadanos, favoreciendo el amiguismo y los privilegios de unos pocos.

**¿Cuáles son los principales problemas de Torrejón del Rey?**

Torrejón del Rey es un pueblo sin servicios. Los vecinos nos preguntamos dónde están los millones de euros que han entrado en el Ayuntamiento con el gran crecimiento urbanístico de los últimos años. ¿Dónde está el dinero de la voracidad del ladrillo? ¿En qué se ha invertido? ¿Qué servicios y equipamientos tenemos? No tenemos nada. Por el contrario, los pueblos cercanos han crecido en servicios para el bienestar de sus vecinos. Además, la deuda municipal es millonaria, los presupuestos anuales son antisociales y hay una gran morosidad. Es decir, una nefasta gestión económica, basada en la improvisación y el despilfarro.

**¿Qué entiende por despilfarro económico?**

Pondré varios ejemplos: gastar 17.000 euros en una orquesta para unas horas de actuación en fiestas, y negar becas de comedor escolar a los niños que lo necesitan. Invertir miles de euros en plantar árboles, que luego se dejan secar. Pagar 550.000 euros en una empresa para el servicio de limpieza, adjudicado a dedo, cuando nuestra propuesta es municipalizarlo y dar trabajo a vecinos del pueblo. Este asunto incluso está denunciado en la Fiscalía.

**¿Cuál es el principal compromiso de su programa electoral?**

Un Equipo de Gobierno que tenga como señas de identidad honradez, ilusión, capacidad de trabajo y ejemplaridad. Los ejes principales de nuestro programa son varios. Primero, democratizar el Ayuntamiento, dando participación a los vecinos con un Consejo Municipal de Participación Ciudadana. Segundo, crear planes de empleo que den trabajo a los vecinos en paro. Tercero, dotar a Torrejón del Rey de servicios como instituto, guardería municipal, centro cultural, biblioteca, centro de salud, que tienen los pueblos de nuestro entorno. Cuarto, creación de un fondo de cohesión social que garantice la igualdad. Mi principal compromiso es que los vecinos sean protagonistas del día a día y nos sintamos orgullosos de vivir en nuestro pueblo, desde la igualdad, la tolerancia y la convivencia. Quiero ser el alcalde de todos, dialogando con todos los grupos municipales y administraciones y dando especial apoyo a los jóvenes. Espero que los vecinos nos ayuden a conseguirlo. Para nosotros, Torrejón del Rey es lo que importa.

**En la urbanización de Las Castillas muchos vecinos se quejan en las redes sociales de la situación de abandono por parte del Ayuntamiento ¿Cuáles son sus propuestas?**



Miguel Figueruelo.

A los vecinos de Las Castillas, el PP les engañó hace ocho años con la absorción. Les hicieron promesas que nunca han cumplido, como el centro sociocultural de El Romeral, donde Cospedal, llegó a poner la primera piedra. ¡Fue una burla a los vecinos! El deterioro, dejadez y abandono de este barrio es bochornoso. Las Castillas tiene problemas de limpieza, mantenimiento, conservación y servicios. Son la mitad de la población de Torrejón del Rey y han sido engañados y abandonados. El PSOE, si obtiene la confianza de los vecinos, comenzará a dar respuesta desde el minuto uno. Crearemos la Concejalía de Las Castillas y una Oficina Municipal, recuperaremos y pondremos en marcha las instalaciones deportivas, recogeremos los restos vegetales y remodelaremos el consultorio médico, dotándole de servicio de Pediatría y dándole la dignidad que los vecinos se merecen.

## “La política en un pueblo solo tiene dos caminos: trabajo y humildad”

Juan Manuel Moral, candidato del PSOE a la Alcaldía de Horche

**Juan Manuel Moral, candidato del PSOE a la alcaldía de Horche, tiene claro que ayudar a los horchanos que están desempleados y apoyar a las familias más débiles han sido sus prioridades y seguirán siéndolo en los próximos cuatro años. Con un Ayuntamiento saneado económicamente, afronta su reelección con ilusión y optimismo.**

**¿Cuáles son las prioridades de su programa electoral?**

Hoy lo que más preocupa a los horchanos es el paro y la situación por la que están pasando algunas familias. Nosotros vamos a seguir trabajando, si así lo quiere el pueblo, en los planes de empleo. Los hemos mantenido estos años con recursos municipales, sin ayuda de la Junta, y vamos a seguir haciéndolo e incluso los ampliaremos. Lo mismo haremos con la ayuda a domicilio. Siempre estaremos con los más débiles, como hemos hecho hasta ahora.

**¿Además de las políticas de empleo y los servicios sociales tiene algún otro proyecto en mente?**

Con esfuerzo y trabajo hemos conseguido la estabilidad económica sin recortar servicios, incluso ampliándolos. Tenemos un Ayuntamiento saneado que paga a 30 días y esto permitirá acometer algunas intervenciones. Queremos que las instalaciones del antiguo colegio se adecúen como instituto para el ciclo de ESO y evitar el traslado de los chicos de 12 a 16 años. Consideramos necesaria la ampliación del centro de salud y la creación de un centro social con espacios para las asociaciones. Para todos esos proyectos necesitamos la ayuda de la Junta de Comunidades. Esperamos que el nuevo gobierno que salga de las urnas sea más sensible a las demandas de los pueblos que el actual.

**¿Cómo va a enfocar la campaña en los próximos días?**

Nosotros tenemos claro que en un Ayuntamiento se está para trabajar.

Trabajo y humildad para escuchar a los vecinos son los dos únicos caminos que caben en los pueblos. Este va a seguir siendo nuestro lema: trabajar para lo que necesitan los vecinos, y si para eso hay que remodelar la Plaza Mayor tres meses antes de las elecciones, sin saber el tiempo que tardará la obra, se hace, porque es algo necesario y no nos importa la fecha, sino la necesidad.

**¿Cuál es el balance de la gestión realizada en estos cuatro años?**

Creo que positivo. A pesar de las dificultades económicas hemos consolidado la estabilidad económica del Ayuntamiento manteniendo los servicios. Además se han asfaltado y pavimentado numerosas calles del pueblo, se ha renovado el alumbrado en algunas calles, se han rehabilitado espacios y edificios públicos como la Casa de Cultura o el colegio, hemos modernizado el funcionamiento del Ayuntamiento y apoyado a la cultura y al deporte creando nuevas instalaciones... Creo que se



Juan Manuel Moral.

han hecho muchas cosas, casi todas con recursos propios, y eso ha supuesto mucho esfuerzo de todo el equipo.

**¿Cómo calificaría a su candidatura?**

Es un equipo compensado que cuenta con gente joven, muy preparada, que se han ofrecido a trabajar por su pueblo, y gente con experiencia. De los seis primeros de la lista, que suponen la mayoría absoluta, el 50% son personas que se acercan por primera vez al gobierno municipal y eso da garantías de renovación. Estoy muy contento y creo que es un buen equipo para trabajar por Horche en el futuro.